
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO DA ELABORAÇÃO DA 
LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL - LOA - PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO 
DE 2018 E DO PLANO PLURIANUAL PARA O PERÍODO DE 2018 A 2021. 

 
Aos 26 dias de setembro de 2017, às 10:15 horas, nas dependências do Salão 
de Atos do Parque Barigui, sito a Alameda Ecológica Burle Marx, s/nº - Santo 
Inácio, em Curitiba, na presença de pessoas convidadas a participar da reunião 
por afixação de editais e publicação no jornal Bem Paraná, no dia 21 de setembro 
de 2017 - edição 10.748, foi promovida a Audiência Pública destinada à 
discussão da elaboração da Lei Orçamentária Anual – LOA - para o exercício 
financeiro de 2018 e do Plano Plurianual para o período de 2018 a 2021. Foram 
convocados os servidores municipais, convidados e a população interessada em 
participar dos debates e para apresentação de sugestões ao planejamento 
realizado pelo Poder Executivo. O Instituto Municipal de Administração Pública 
– IMAP, na pessoa da Sra. Adriane Cristina dos Santos, iniciou a sessão, lendo 
o edital de convocação e o termo de abertura da audiência, após passou a 
detalhar cada um dos programas de governo que compõem cada eixo 
estratégico do projeto do Plano Plurianual - PPA 2018-2021. Na sequência, foi 
dada a palavra ao Sr. Vítor Puppi, Secretário Municipal de Finanças, para 
demonstrar de forma detalhada, porém sucinta, os valores da Receita e da 
Despesa previstas para o exercício de 2018, bem como a evolução das receitas 
e despesas nos últimos anos, a situação atual das finanças do Município e a 
importância do ajuste fiscal que está sendo realizado pelo Município. Foram 
apresentadas, por meio de slides, as informações e dados aos presentes, para 
o acompanhamento do conteúdo das propostas. Foi informado que os slides 
contendo as apresentações estarão publicados no Portal de Transparência do 
Município de Curitiba. Ao final, foi aberto o espaço para perguntas aos presentes, 
sendo que apenas duas perguntas foram dirigidas aos gestores públicos. Uma 
fazendo referência a abertura da Rua Maria Z. Grande, hoje sem saída, para a 
Rua Saturnino Miranda e outra sobre a implantação do novo Viaduto do Orleans, 
ambas as solicitações estão na fase de estudos e projetos para a sua execução 
no período do PPA apresentado, respondeu a administradora da Regional Santa 
Felicidade Sra. Simone da Graça das Chagas Lima. Ao encerramento da sessão, 
às 11:20h, foi lavrada a presente ata, e os presentes assinaram a lista de 
presença, conforme anexado abaixo. 
 












